

ANTRAG an den Landeskongress 2025 der DPoIG Hamburg

Antrag Nr. 28

Antragsteller: Fachbereich Verwaltung

Betreff: Überprüfung und Anpassung der Eckdienstpostenbewertung für Verwaltungsbeamte

Der Landeskongress möge beschließen:

Der Landesvorstand wird beauftragt, gegenüber Senat und Finanzbehörde darauf hinzuwirken, dass die Eckdienstpostenbewertung für Verwaltungsbeamte grundlegend überprüft und an die heutigen Anforderungen angepasst wird.

Begründung:

Die aktuelle Eckdienstpostenbewertung stammt aus einer Zeit, in der Tätigkeiten weniger komplex waren. Heute erfordern Verwaltungsaufgaben deutlich höhere Fachkenntnisse, Verantwortung und IT-Kompetenz. Während Angestellte beispielsweise als Personalsachbearbeiter bei der Polizei Funktionen häufig nach EG 9b TV-L eingruppiert sind, verbleiben Beamte auf A 8. Eine Überprüfung und Anpassung ist notwendig, um Gleichwertigkeit und Entwicklungsperspektiven sicherzustellen.

Beschluss:

angenommen

abgelehnt

Arbeitsmaterial